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Comité départemental d’aviron de l’Ain 

AG élective du 13 Septembre 2024 

Base des ÉCASSAZ 

01300 VIRIGNIN 

 
 
Clubs présents : ABHR (Belley-Virignin) ; RCVA (Chambod); AB (Bellegarde) ; ASPLA (Ste Julie) ; CAPSV 
(Parcieux) 
Clubs absents : CND (Divonne), ACN (Nantua), CNT (Trévoux), CNS (Serrières-de-Briord) 
Présents : Brigitte Andrieu ; Eliane Duc ; Lucette Cagnin ; Mathilde Llera ; Claude Calchera ; Ludmilla 
Matile ; Stéphane Neyron ; Arnaud Janin ; Bruno Loisy 
 
 
 
1 - Validation des pouvoirs 
Cinq clubs présents, soit 11 voix. Le quorum de 9 voix est atteint. L’AG élective peut donc se tenir. 

 
2 - Bilan des 4 années passées 
Aide au développement des clubs et mise en place d’actions concrètes : 

• Plusieurs formations PSC1 par groupes de 10 personnes avec l’UDSP de l’Ain. 
• Formations fédérales… A la demande de la FFA il faut que les séances soient encadrées par 

des personnes ayant suivi ces formations :  initiateur, éducateur indoor et/ou de rivière, 
réparation bateaux… nous aidons donc à suivre ces formations en les remboursant aux clubs. 

• Formations au permis bateau « eaux intérieures » et au permis remorque. 
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• Formation Casico (logiciel de comptabilité), pour que les comptabilités des clubs soient en 
conformité avec les dispositions du plan comptable des associations. 

• Aide à certains équipements, en particulier à l’achat d’ergomètres, de balisage pour les 
compétitions… 

• Aide aux déplacements et à l’organisation de compétitions au niveau départemental, 

comme la TDR Jeunes de novembre, en participant financièrement à l’organisation 
technique, au test ergomètre de décembre, aux épreuves au sol en janvier. 

• Participation à des évènements comme Natur’Ain, Indoor’Ain avec le CDOS01. 
Financement de ces activités grâce aux montages de dossiers permettant d’obtenir des subventions 
ANS et Conseil Départemental de l’Ain et d’attester du bon fonctionnement du CD01. 
 
3 - Etat des comptes financiers au 13 septembre 2024 (présentation succincte) 
Livret A : 10294,28 € 
Banque : 2786,47 € après paiement des 3 ergomètres achetés en août 2024. 
 
5 - Election du comité directeur suivant la liste des candidats présentés  
(Par ordre alphabétique et à bulletin secret).  
En théorie 18 membres dont 7 femmes selon les statuts. 
11 personnes se présentent à l’élection, chacune ayant rédigée une fiche de candidature. Ces 
personnes représentent 4 clubs. 
5 clubs n’ont pas souhaité présenter de candidats… 
Les 11 personnes sont élues à l’unanimité (6 hommes et 5 femmes). 
 

• ANDRIEU Brigitte (ABHR) 

• CAGNIN Alexandre (ASPLA) 

• CAGNIN Lucette (ASPLA) 

• CALCHERA Claude (ABHR) 

• DEJONGHE Patrice (ABHR) 

• DUC Eliane (RCVA) 

• GAZEL Guillaume (RCVA) 

• JANIN Arnaud (ABHR) 

• LLERA Mathilde (AB) 

• MATILE Ludmilla (AB) 

• NEYRON Stéphane (AB) 
 
Il reste 7 places à pourvoir dont 2 places réservées à des personnalités féminines. 
 
6 - Election de la présidence 
Le nouveau comité directeur réuni ce même jour propose d’élire son nouveau Président : 
Claude Calchera est réélu à l’unanimité pour un 3è mandat. 
 
7 - Election du bureau directeur 
Le nouveau comité directeur se réunit également pour élire son bureau directeur : 
Trésorier : Patrice Dejonghe réélu à l’unanimité. 
Trésorière adjointe : Eliane Duc réélue à l’unanimité. 
Secrétaire : Brigitte Andrieu réélue à l’unanimité. 
 
8 - Election d’un délégué(e)s et de deux suppléant(e)s aux AG électives de la ligue et de la FFA.  
Le nouveau comité directeur se réunit également pour élire ses délégués et suppléants : 
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Délégué : Claude Calchera 
Suppléant(e)s : Brigitte Andrieu, Patrice Dejonghe. 
 
9 - Présentation des projets pour cette nouvelle olympiade 2025-2028 et discussion autour de ces 
projets. 

• Développement de l’avifit sur Ambérieu, en collaboration avec le club ASPLA et 
éventuellement le club RCVA. 

• Développement de l’avifit à Bourg-en-Bresse avec Christophe Bibloque, nous recherchons un 
local pour cette activité. 5 ergomètres du comité départemental lui sont réservés. 

• Développement de l’avifit à Oyonnax, nous recherchons un animateur. Dans ce but nous 
pensons associer cette activité au club de Nantua distant de 15km. 

• Développement de l’aviron sur le lac de Nantua, 2700 km disponibles avec une 
restructuration du club probable dans les prochains mois. 

• Nous avons fait une présentation de l’aviron biathlon en salle (tir et ergomètre), devant le 
succès de cette présentation, nous développerons cette activité au sein du club ABHR avec 
l’achat de deux carabines par le comité pour commencer. 

• Lucette Cagnin (ASPLA) propose de développer un projet sur St Vulbas, une salle étant 
disponible pour pratiquer ergo, escalade et marche. 

• Proposition de l’organisation d’une course longue distance avec le club ABHR (fleuve Haut-
Rhône) ou RCVA (rivière d’Ain). 

En l’absence de 4 clubs, les projets sont globalement approuvés, ils feront l’objet d’un détail lors de 
l’AG ordinaire de janvier. 
 
10 - Proposition de tenir l’AGO du CD01 à St Vulbas le vendredi 17 ou 24 janvier 2025. 
Le club ASPLA se charge de réserver la salle. 
 
 
La séance est levée à 22h et s'achève autour d'un apéritif. 
 
Secrétaire générale       Le Président  
Brigitte ANDRIEU      Claude CALCHERA 
 

 

 
 

 


